

Liebe Eltern, in diesem Schuljahr wurden die Elternvertreter neu gewählt. Wir sind ein ganz neues Team im Elternbeirat und würden uns gerne mit diesem Brief bei Euch vorstellen!



Name: Bastian Tasch

Privat: Ergotherapeut und Papa einer Tochter

Klasse: 2a

Funktion: Schulelternsprecher und Vorsitzender des Elternbeirates

„Es ist eine tolle Möglichkeit, mit einem offenem Ohr für die Eltern, das Leben in der Schule mitzugestalten, Verbesserungsvorschläge direkt einzubringen und einen guten Kontakt zu Lehrerkollegium und Direktorin zu pflegen. Schließlich sind unsere Kinder einen großen Teil ihrer Tage auch ein Teil der Schulfamilie! Wir sind alle Teil der Schulfamilie und nur, wenn wir Eltern ein gutes Gefühl mit der Schule haben, haben es auch unsere Kinder.“

Meldet euch jederzeit gerne bei uns, wenn ihr Fragen, neue Ideen, Kritik oder einfach Lust habt bei Veranstaltungen mitzuhelfen. Um mit uns in Kontakt zu treten, verwendet am besten die Sdui App

Euer Elternbeirat